

Curriculum

Banda de Música de la Asociación Recreativa “La Ynseparable” de Pozuelo de Alarcón

Asentada en la localidad de Pozuelo de Alarcón (Madrid) desde su fundación en 1911, la **Banda de Música de la Ynseparable** es la heredera de la antigua Banda ‘La Unión, Siglo XX’ dentro de una asociación muy vinculada a las Artes Escénicas, donde música, danza o teatro conviven en perfecta armonía. Con el paso de los años ha disfrutado de épocas de bonanza y otras en las que no se la hacía referencia en los registros históricos, dando idea de que en diferentes épocas no estuvo activa la sección de música de la asociación.

La actual banda reinicia su andadura a mediados de los años 80, realizando desfiles, conciertos o amenizaciones musicales en distintas localidades de la Comunidad de Madrid, España, o del extranjero, con participaciones especiales en países como Italia. Paralelamente a su recorrido interpretativo, la Escuela de las Artes de la Ynseparable es la base de la asociación, realizando una labor educativa de calidad, donde amantes de la música y las Artes Escénicas se combinan con las enseñanzas de un profesorado especializado, propiciando que, con el paso de los años, especialidades como bailes o teatro se combinen con la propia Banda de Música en actuaciones de corte multidisciplinar generando un ambiente familiar, variado y lleno de sorpresas.

Este concepto diferencial se puede observar en las **producciones propias** que ha desarrollado a través de: *Un Mundo en Planetas* (2019), *Los Tres Reyes Magos* (2019), *Música en Escena* (2022), *Sueños* (2023), *El Gato con Botas* (2023), *Studio Ghibli in Concert* (2024) o *Circus* (2025) ... donde teatro, coro, bailes, comedia, solistas y música de banda se fusionan creando un ambiente lleno de expectación constante y con un resultado exitoso.

La propia Banda de Música también ha evolucionado en su sonoridad, incluyendo de forma estable en su plantilla sintetizadores, pianos, guitarras o bajos eléctricos, obteniendo una gran versatilidad en su repertorio musical y un sonido diferencial con el resto de las agrupaciones musicales de su entorno. Sin olvidar, el concepto de lo que es una Banda de Música, sigue realizando sus labores principales dando asistencia en procesiones, desfiles o amenizando eventos destacados, tanto en su localidad, Pozuelo de Alarcón, como en donde se han requerido de sus servicios.

Todas estas inquietudes culturales, han propiciado el nacimiento de otras dos agrupaciones musicales: el **Coro de la Ynseparable** (2019), **Big Band de la Ynseparable** (2022) y el **Coro de Infantil y Juvenil de la Ynseparable** (2024) y con ello, abrir la puerta a que todo tipo de personas con inquietudes en las artes escénicas tengan cabida en la Asociación. Porque la Ynseparable no es sólo una banda de música, es una asociación donde conviven muchos tipos de especialidades relacionadas a las artes escénicas, un lugar donde la cultura tiene su espacio, un grupo humano con ganas de enseñar y aprender es algo más que sólo música.

La cabeza visible de la Big Band, Coros y Banda de Música de la Ynseparable es su director, Felipe García Hernández, que guía desde 2021 estas agrupaciones musicales integrada por músicos profesionales, amateur y educandos con un objetivo fundamental: *disfrutar y hacer disfrutar de la música*.